

Visita gubernamental constata programas de Salud y Educación en Santiago de Cuba



La Habana, 15 mar (RHC) El vice presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Roberto Morales Ojeda, participa en la visita gubernamental a la oriental provincia de Santiago de Cuba donde constató las labores en favor de la salud y la educación.

En intercambio con el Grupo de Innovación Tecnológica de Laboratorios Farmacéuticos que fabrica medicamentos naturales, conoció de novedades de líneas con inversiones para la producción de sales de rehidratación oral y sueros.

Igualmente fue informado de que próximamente se registrarán las tabletas de pasiflora, aspirina 81 y de levadura de cerveza.

Innovaciones del Laboratorio han contribuido a la continuidad en la producción de medicamentos con el correspondiente impacto social en la población, sobre todo en pacientes con insuficiencia renal crónica, que requieren la solución concentrada para hemodiálisis.

En compañía de Ena Elsa Velázquez, ministra de Educación, Morales Ojeda llegó hasta la Escuela Especial 'Amistad Cuba-Vietnam', en fase de puesta en marcha, a la cual calificó como obra de infinito amor.

De las dos Escuelas Formadoras de Maestros, de Santiago de Cuba, que aseguran la cobertura docente de la provincia, recorrieron la Pepito Tey donde departieron con profesores y con una representación de los más de mil 130 jóvenes.

Otros centros visitados fueron el Hospital Clínico Quirúrgico 'Juan Bruno Zayas', y recorrerán el Centro Nacional de Investigaciones Sismológicas y la Empresa de Equipos Médicos (Retomed). **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/185960-visita-gubernamental-constata-programas-de-salud-y-educacion-en-santiago-de-cuba>



Radio Habana Cuba